

海南東ロータリークラブ

KAINAN EAST ROTARY CLUB

ROTARY INTERNATIONAL

DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

1993-1994年度国際ロータリーのテーマ

BELIEVE IN WHAT YOU DO

行動に信念を

信念は行動に



DO WHAT YOU BELIEVE IN

国際ロータリー会長

Paul R. Barts

ロバート R. バース

第2640地区ガバナー

玉置圭四郎

事務所

海南省日方1294 海南商工会議所内

TEL (0734) 83-0800

FAX (0734) 82-7370

例会日

毎週月曜日 12時30分

♣オ1例会のみ 18時30分

於 海南商工会議所 4 F

会長 島村 佳郎

幹事 谷口 誠也

SAA 三木 寛昭

会報委員会

○宮田 貞三 ○田中 昌宏

木地 義和 雜賀 均

土岐啓次郎 中尾 享平

第870回 例会 1993年 平成5年7月26日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所 4 F

1. 開会 点鐘 島村佳郎 会長
2. ロータリーソング 「手に手つないで」
3. ゲスト紹介 シュピッツァー・マリオ様
4. ビジター紹介
宮田 寿久様 (和歌山RC)
森 泰皓様 (海南RC)
5. 出席報告 会員総数 70名 出席者数 53名
出席率 76.81%
前回修正出席率 82.61%

6. 会長スピーチ 島村佳郎 会長

4~5日前に暦の上では大暑、この夏一番暑い日ということになっていますが、いまだに梅雨もあけていません。この気候の寒いのは我慢できますが、私の懐の寒いのはなんとかなりませんか。

本日のゲストとして、ECビジネスマン、日本研修計画のシュピッツァー・マリオ様、御多忙中の処、有難うございました。シュピッツァー・マリオ様には、後程「欧米人から見た日本」の卓話を戴くことになっています。よろしくお願ひします。

又、ビジターの宮田様、森様当クラブのメイキャップ有難うございます。

先週は、皆様から戴きました北海道南西沖地震災害の見舞金は、会員各位の御厚情を添えて、地区事務局の方へお送り致しました。御協力有難うございました。先週欠席の方はまだ受付できます。御協力お願い致します。

7. 幹事報告

○メイキャップ

7/20 中尾 公彦君 (和歌山RC)

7/22 " (和歌山東RC)

7/23 " (和歌山中RC)

" 中村 雅行君 ()

○例会休会のお知らせ

有田 RC 8月12日(木)

打田 RC 8月12日(木)

和歌山西 RC 8月18日(水)

8. 委員会報告

○青少年委員会

ローターアクト 入会希望者推薦お願いします。

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

- ①眞実か どうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるか どうか

ロータークト海外研修参加者募集

平成6年2月25日～28日まで 行先 台湾
です。参加希望者は申込み下さい。

○80会

9月15日 紀ノ国カントリー 今日メンバーモードで募集しています。よろしく。

9. ゲスト卓話 シュピツツアー・マリオ様

私は、1992年5月からE.C.ビジネスマン、日本研修計画のメンバーとしてドイツから来ました。今、島精機で働いています。今日は「欧米人から見た日本」について話します。

外国人が日本が好きである理由に「礼儀が正しい」と「サービスが良い」の二つの理由があります。日本にいると段々慣れてしまって、特に気がつきませんが、外国へ行くと日本のサービスの良さに気がつきます。米国では違ったピザや冷たいピザそして30分以上待たされても文句は言えません。日本では、爽やかな声で注文を取り確認し、時間内にピザを届けてくれます。宅急便は、空港まで荷物を運んでくれるし、ガソリンスタンドではガソリンを入れてくれて車のガラスを磨いてくれます。

しかし日本人の環境問題に対する考え方には驚かされます。車の使い方です。ドイツでは30秒以上の信号待ちではエンジンを止めます。日本では車の中でエンジンを駆けっぱなしで休んでいる人を見かけるし、配達中の車もエンジンを止めません。

又、二重三重の包装の問題です。自然環境にも良くないし、ムダを省けば、コスト削減にもつながると思います。

ゴミは和歌山では何種類に分けますか。
ドイツでは8種類に分けます。ガラス・プラスチック・木・金属・堆肥になるゴミ

・電池・油・紙です。電池・油以外はリサイクルされます。ゴミの量は30%に減ります。日本はもっとゴミの量を減らさなければと思います。

日本は世界で最も安全な国であると思います。日本の会社と働き方について、日本人は長時間の働き過ぎで休暇は取れないと言います。労働時間は8時間と聞きました。ドイツより37分多いだけです。ドイツでは会社で新聞を読む時間はありません。仕事の熱心さは変わりません。

ヨーロッパでは仲間内での昇進の競争が多く、仕事の決定は多くは個人がします。日本人より個人にかかるストレスやプレッシャーが多いと思います。どうして過労死で死ぬのでしょうか。東京では飲みに行く人をみかけました。又、二日酔の朝ドリンクを飲んで会社へ行くことに関係ありませんか。

日本での生活の一部を話しました。日本に住むことができて大変喜んでいます。

~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~

橋本 憲紹君 シュピツツアー・マリオ様よくおいで下さいました

林 孝次郎君 土曜日増強委員長会議へ行って来ました

岩井 克次君 欠席しました

向井 久佳君 先週例会早退すみません

上芝 良造君 前窪さん、山名さんお世話になりました

前窪 紀文君 山名君にお世話になりました
ゴルフ予定通り消化しております

上中 駿郎君 先週休みました

北海道南西沖地震災害義援金

先週例会欠席者より1人 2,000円募金受ける